Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 11. 7. 1899

DR RICHARD BEER-HOFMANN VILLA PLATZER SEEBODEN AM MILLSTÄTTERSEE KÄRNTHEN

Lieber Richard, meine Absicht ist, Montag nach Velden zu reisen. Schreiben Sie mir vorher ein Wort. Von Velden aus möcht ich Sie eventuell Mittwoch oder Donnerstg besuchen. Sagen Sie mir – auf wie lang Sie event. Seeboden verlassen könnten.

Herzlich Ihr

10 Arthur

YCGL, MSS 31.
Briefkarte, Umschlag
Handschrift: Bleistift, deutsche Kurrent

Versand: 1) Stempel: »Wien 1/1, 11. 7. 99, 8-9 N«. 2) Stempel: »Seeboden, 12. 7. 9[9]«.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann

Orte: I., Innere Stadt, Kärnten, Seeboden, Velden am Wörthersee, Villa Platzer, Wien

QUELLE: Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 11. 7. 1899. Herausgegeben von Martin Anton Müller und Gerd-Hermann Susen. In: *Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren*. Digitale Edition, https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L00937.html (Stand 12. Mai 2023)